



DURAND René-Jean

Délégué Général-Adjoint

Trésorier de la DG 31

Chargé de la Communication

L'informatique

Tél : 06 17 59 84 38

Mail : RDSFDG31@FREE.FR



MEMOIRE ET RANDONNES EN VERCORS

Le mouvement Franc Tireur est à l'origine de la création du premier maquis de France servant de refuge aux réfractaires du STO dans le massif du Vercors.

Le relief du terrain rend l'accès difficile dans un site couvert par d'épaisses forêts. Dès l'année 1943 9 camps réunissent plus de 500 maquisards.



Maxxens, porte-drapeau et et Jean-Pierre MEZURE, DG31

Refuges de personnes recherchés, ces camps vont devenir rapidement des centres d'instruction, véritables forteresses pour attaquer les Allemands.

Entre Villard-de-Lans et Vassieux-en-Vercors, au sud de Corrençon, après plusieurs de marche et 500 mètres de dénivellés, nos plus jeunes adhérents du Comité de Toulouse, Maxxens, porte-drapeau Junior depuis 9 ans et Tyméo, son suppléant atteignent le monument du 45^{ème} parallèle.

Face à lui, celui du camp N°2 sur lequel figure la cocarde du Souvenir Français.
Une Croix de Lorraine porte la Mémoire du temps passé.
50 maquisards ont vécu là encadré par André Genot, juste titulaire d'un brevet de PMS.
Les habitants alimenteront en secret ce camp de fortune.

Tyméo fait un bouquet de fleurs des champs dont il va orner le monument, accompagné par une minute de silence.



Monument fleuri



Tyméo fleurit la stèle

Ainsi peut se faire un exercice mémoriel au milieu de quelques randonneurs venus seulement pour voir le monument du 45^{ième} parallèle qui est en vis-à-vis dans l'indifférence du douloureux passé du Vercors.